## 北朝鮮のミサイル発射 強く非難する

日本共産党の志位和夫委員長は7日、北 朝鮮が同日、事実上の長距離弾道ミサイル を発射したことについて、次の談話を発表 しました。



一、北朝鮮は、7日午前、事実上の弾道ミサイルを発射した。1月6日の核実 験に続く今回の北朝鮮の行動は、核兵器の開発と不可分に結びついた軍事行 動であって、国際の平和と安全に深刻な脅威を及ぼす行為であり、「弾道ミサ

イル技術を利用したいかなる発射」も行わないことを求め た国連安保理決議に違反するとともに、6カ国協議の共同 声明、日朝平壌宣言に違反する暴挙である。

日本共産党は北朝鮮の行為を厳しく非難し、

抗議する。

一、国際社会が一致して、政治的外交的 努力を強め、北朝鮮に核兵器・ミサイル を放棄させるための実効ある措置をと ることがいよいよ急務となっており、 わが党はそれを強く求めるものである。

北朝鮮ミサイル発射に抗議官伝▶

参院愛知 選挙区

発行:日本共産党国会議員団愛知事務所 〒 460-0007 名古屋市中区新栄 3-12-25 電話 052-261-3461 日本共産党の見解を紹介します。ご意見、ご感想をお寄せ下さい。